



# たんぽぽぐみだより

尚徳福祉会 おぐら保育園 2019年11月発行

# 11月

朝・夕は肌寒い日も増え、秋の深まりを感じます。先月は季節外れの台風に大雨と天候に振り回された月となりました。保護者の皆様のご協力、ご理解に感謝しております。  
葉っぱも色づき始めお散歩の楽しい季節となりました。戸外での遊びを楽しみながら、おたのしみ会に向けて子どもたちとさまざまな表現遊びを楽しんでいきたいと思っています。



## バス遠足☆八景島シーパラダイス

部屋にポスターと写真を貼るとすぐに気づいて、「すげえ!!」「ちんあなごってなにこれー!」「カピバラもいるの?!」と遠足の話でもちきりとなりました。遠足の約束を話し合うと、バスの中は「たたない」「さげばない」「話をちゃんと聞く」「自分の荷物は自分で持つ!」と子どもたちからたくさんの意見の発表を聞き、成長を感じました。当日はあいにくのお天気で、保育者の心はブルーでしたが(笑)子どもたちは大型バスに大喜び。窓から見える雨模様も「みて!きれいな景色!」と喜んだり「この道知ってる!」「電車が見えるよ!」と口々に話し大盛り上がりでした。マイクをまわして一人ずつ自己紹介をしたりして、あっという間に八景島に到着。バスを降りた途端に「お弁当食べたい」という子も多かったです。混雑が予想されていた館内ですが、人は少なく、じっくりとみる事が出来ました。そして待ちに待ったお弁当の時間では、どの子も嬉しそうにふたを開け、「みてみてー」ととっても良い笑顔で食べていましたよ。イルカショーはどの子も目が釘付けでした。帰りのバスは、興奮冷めやらぬ1号車はクイズ大会で盛り上がったようですが、2号車はみんな爆睡でした。(たんぽぽ組は2グループに分かれてバスに乗りました)お天気は残念でしたが、皆で遠足に行く事ができ、良い思い出となりました。ご準備ありがとうございました。



### 食欲の秋☆

ホールで秋の味覚を味わうバイキングがありました。メニューは…お芋のてんぷら、きのこの炊き込みご飯、鮭のちゃんちゃん焼き、お浸しなどなど。デザートも柿にバナナの2種類と盛りだくさん。この中から自分が食べたいものをお皿に盛りつけます。

お皿への盛り付けも随分と上手になりました。全種類食べたいという子、好きな物をたっぷりとよそう子とさまざまです。最近のたんぽぽ組は食欲の秋の様で良く食べ、お代わりも連日無くなる程です。たくさん食べて遊んで大きくなーれ。

11月10日(土)は延期となった運動会です。子ども達と楽しい一日が過ごせますように。肌寒い時期となりますので、上着の用意を忘れずをお願いします。



- 朝夕の寒暖差が激しくなってきました。引き出しの中身の確認と補充をお願いします。
- 園用の上着はなるべくフードの無い物をご用意ください。(フードがついている物は、フードを内側に入れていただきます。)